



## Pelaksanaan Kegiatan Door To Door System oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Apr 30, 2024 - 10:05



*Pelaksanaan Kegiatan Door To Door System oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga, Brigadir Agus dari Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Senin, 29 April 2024, yang berlangsung di Kp. Tanggeung, Rt. 002/006 Desa Bojongsari. Kegiatan ini diadakan mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai, dan berjalan dengan lancar serta kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk mendekati diri dengan masyarakat. "Melalui kegiatan Door to Door System ini, kami ingin mendengarkan langsung aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Kami berharap ini akan membantu dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif," ujar AKP Joko.

Selama kegiatan, Brigadir Agus memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

- Mengajak warga untuk berdialog dan curhat dengan Bhabinkamtibmas tentang berbagai permasalahan yang mereka hadapi.
- Menghimbau masyarakat agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
- Memberikan informasi mengenai saluran komunikasi yang bisa diakses warga, seperti nomor WA Bhabinkamtibmas, untuk melaporkan segala bentuk kendala atau informasi terkait kamtibmas.
- Menyampaikan pesan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, dan penggunaan miras.
- Menekankan pentingnya laporan dari masyarakat terkait indikasi perdagangan orang, untuk mencegah kejadian tersebut di wilayah Desa Bojongsari.

AKP Joko juga menambahkan bahwa Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Bojongsari dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.